

CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 31. Januar 2018

Neustadtzentrum: Vereinsleben im Stadtteil erhalten und stärken

Der Ortsbeirat Mainz-Neustadt bittet die Verwaltung, nach der Sanierung des Neustadtzentrums den im Stadtteil engagierten Vereinen und Initiativen eine weitere Nutzung zu vergleichbaren Konditionen wie zuvor zu ermöglichen. Zudem wird die Verwaltung gebeten, den Vereinen mit eigenen Räumen im Obergeschoss für die Dauer der Sanierung Ersatzräumlichkeiten zu günstigen Konditionen anzubieten.

Begründung:

Die Begründung erfolgt mündlich.

Mainz, 23.01.2018

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange